

Communiqué de presse - Morez le lundi 1er décembre 2025

Un nouveau partenariat pour rapprocher les générations : les après-midis “Ciné-Bistrot” !

La Ville de Morez et le Cinéma Casino s'associent pour lancer un nouveau rendez-vous convivial et intergénérationnel : les après-midis “Ciné-Bistrot”, proposés chaque mercredi avant les vacances scolaires.

Dans la continuité de ses actions en faveur du lien social et du partage entre les âges, la commune a souhaité créer un événement pérenne où seniors et enfants pourraient se retrouver autour de moments de culture, de jeu et de convivialité. Cette idée a germé grâce au Cinéma Casino, désireux d'accueillir autrement ses visiteurs et d'ouvrir ses portes à de nouvelles formes de rencontres et de partage.

Un concept simple et chaleureux

Dès 14h, deux espaces s'animent au cœur du Cinéma Casino :

- Les enfants profitent d'une séance de cinéma spécialement choisie pour eux.
- Les seniors, quant à eux, sont invités à rejoindre la salle “Bistrot” pour partager un café et des jeux de cartes ou de société, dans une ambiance détendue et amicale.

À la fin de la séance des enfants, tout le monde se retrouve autour d'un moment de convivialité : gâteaux préparés par les enfants des accueils de loisirs et boisson seront partagés dans la bonne humeur.

Renseignements

Cinéma Casino : 03 84 33 14 55

Pôle social de la commune : 03 84 33 49 51

Enfin, à 17h, c'est au tour des seniors de s'installer confortablement pour leur séance de cinéma dédiée.

Premier rendez-vous :

le mercredi 17 décembre 2025

- Film enfants (à 14h) : Heidi et le lynx des montagnes
- Film ados (à 14h) : Five night at Freddy's 2
- Film seniors (à 17h) : infos à venir

Des tarifs accessibles à tous

- Enfants : 6 € (séance + boisson comprise)
- Seniors : 9 € (séance + boisson comprise)
- Billetterie sur place

Un partenariat pour tisser du lien

Ce partenariat entre le Cinéma Casino et les Hauts de Bienne illustre la volonté commune de favoriser les échanges entre générations, tout en valorisant la culture locale et le vivre-ensemble.

“Avec ces après-midis Ciné-Bistrot, nous souhaitons offrir aux habitants de tous âges un lieu de rencontre et de partage, autour du plaisir du cinéma et du jeu”, souligne la municipalité.

“C'est une belle manière de faire du cinéma un espace vivant, ouvert à tous, et de renforcer les liens entre jeunes et moins jeunes”, ajoute l'équipe du Cinéma Casino.